

Salvador Mesa évalue les indices de production dans la province de Matanzas



La Havane, 6 mars (RHC).- Le vice-président cubain Salvador Valdés a évalué l'état des indices productifs et les conditions de travail dans plusieurs centres économiques de la province de Matanzas.

Salvador Valdés a visité l'Entreprise d'Agriculture et d'Élevage du district « Máximo Gómez » qui a une autonomie financière et des bénéfices croissants. Il y a mis l'accent sur la nécessité de mieux utiliser la main d'œuvre qualifiée pour obtenir des rendements plus élevés afin de remplacer des importations.

Salvador Valdés, qui est également membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba a parcouru le district Martí pour vérifier la marche du Programme de Développement Intégral dans des domaines comme l'infrastructure, l'industrie, l'agriculture et l'élevage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48611-salvador-mesa-evalue-les-indices-de-production-dans-la-province-de-matanzas>



Radio Habana Cuba